

Kostenlose Schönheitskur für Stele

AKTION Gedenkstätte für die Sinti in Hersbruck erstrahlt in neuem Glanz.

HERSBRUCK – Seit dem Frühjahr 2020 hat sie ihren Platz im Hersbrucker Rosengarten - die Sinti-Stele, die der Verein Dokumentationsstätte KZ Hersbruck zur Erinnerung an die Verbrechen in der NS-Zeit hat aufstellen lassen.

Nun mussten die Verantwortlichen feststellen, dass im Laufe der Zeit der Stein der schmalen Stele doch sehr gelitten hat. Samenfall von Bäumen und die Witterung waren da die Ursache.

Jetzt hat Steinmetz Fabian Felix aus Nürnberg, der bei der Erstellung der Gedenkenskulptur beteiligt war, diese kostenlos gereinigt.

„Für den Verein, für die Stadt und für die Erinnerung“, wie er gegenüber dem Vorsitzenden Klaus Wiedemann sagte.



Steinmetz Fabian Felix aus Nürnberg, der bei der Erstellung der Stele beteiligt war, hat diese kostenlos gereinigt - für das Bild ohne Schutzbrille. Foto: Klaus Wiedemann